

KABAR TERBARU

Pengawasan Latihan Pada Giat Katpuan Apkowil Kodim 0829/Bangkalan Tahun 2023

AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 15, 2023 - 18:02



Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Arh Syafa Susanto, S.I.P, MM saat menyampaikan sambutan

BANGKALAN, - Gedung Manunggal Kodim 0829/Bangkalan menjadi saksi pengawasan Latihan pada Giat Peningkatan Kemampuan Apkowil Tersebar. Kegiatan ini dilaksanakan pada Rabu (15/11/2023), dipimpin oleh Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Arh Syafa Susanto, S.I.P., M.M.

Dalam pengarahannya, Kolonel Arh Syafa Susanto menekankan pentingnya peningkatan kemampuan Apkowil sebagai upaya strategis dalam menjaga keamanan dan kesiapan wilayah. Waslatgiat tersebut melibatkan perwira dan personel yang berkompeten di Kodim 0829/Bangkalan.

Giat Peningkatan Kemampuan Apkowil mencakup berbagai aspek strategis, mulai dari taktik terbaru hingga penerapan teknologi terkini. Kasiter menjelaskan bahwa pengawasan ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap personel di Kodim memiliki pemahaman yang mendalam terhadap tugas dan tanggung jawab mereka.

Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Arh Syafa Susanto, S.I.P, MM usai melaksanakan kegiatannya menyampaikan, "Ini adalah kegiatan Waslatgiat sesuai dengan direktif dari pimpinan, ada Direktif tentang Katpuan Apkowil. Untuk Korem melaksanakan Waslatgiat, untuk Kodim, melaksanakan Katpuan Apkowil sendiri." Tutar Kasiter Kasrem.

Pengawasan dilakukan secara ketat, dengan fokus pada efektivitas pelaksanaan tugas serta kemampuan adaptasi terhadap perkembangan situasi. Kolonel Arh Syafa Susanto berharap bahwa hasil evaluasi ini akan memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kesiapan Apkowil di wilayah Kodim 0829/Bangkalan.

"Waslatgiat ini dilaksanakan pada saat Kodim melaksanakan Katpuan Apkowil. Saya menyampaikan sedikit penekanan dari pimpinan, sedikit penekanan tentang kegiatan teritorial, tentang aparat yang ada dalam direktif, kemudian selanjutnya dilaksanakan pemberian materi oleh Kodim sendiri pada Anggota." Pungkasnya.

Kegiatan ini juga mencerminkan komitmen Kodim 0829/Bangkalan untuk terus memperkuat pertahanan dan keamanan di tingkat lokal. Dengan adanya waslatgiat ini, diharapkan Apkowil dapat lebih responsif dan tangguh dalam menghadapi berbagai tantangan yang mungkin muncul di masa depan.

(Pendim_0829)